

## 第76回富士開拓農業協同組合 通常総会を開催

6月21日(金)当農協大会議室にて、議決権行使書を含め77名の出席者数で第76回通常総会を開催しました。

丸山組合長の挨拶に続き、御来賓の富士宮市産業振興部長 深谷一彦様、静岡県富士農林事務所所長 諸田僚様、静岡県開拓農業協同組合連合会代表理事会長 八代正幸様から御祝辞をいただきました。

議長のスムーズな進行により、全ての議案は原案通り可決致しました。



挨拶する丸山組合長



議長  
広見地区 横原光さん



来賓祝辞  
左から深谷部長・諸田所長・八代会長



## 営農全体会

6月3日(月)、今年度第2回営農全体会を開催しました。



県廃棄物リサイクル課が今年5月にふん尿の不適正処理をした県内畜産事業者に対し、廃掃法に基づき措置命令を発出したことを受け、東部家畜保健衛生所が定期的に行う家畜排せつ物の処理状況確認に健康福祉センター(廃棄物リサイクル課)が廃掃法の観点から同行することを説明しました。

5月の地区座談会で説明しました「2024年度経費の賦課」について、第76回通常総会開催前に再度説明して農家の理解を得るようにとの理事会の決定事項により改めて酪農経営組合員に周知しました。

## 東部地域 家畜保健衛生推進協議会 優良畜産農家表彰

グレイスランド  
(株)Grace Land 殿

6月25日(火)、荻平地区組合員(株)Grace Land代表取締役関内慎介様が、関東生乳販売農業協同組合連合会主催の関東品質改善共励会において2024年度より4年連続最優秀賞を受賞した功績が、静岡県東部の市町、農協、獣医師会等畜産関係機関で構成する東部地域家畜保健衛生推進協議会で優良畜産農家に認められ表彰されました。



前列中央  
関内慎介さん

## 組合長通信



農協法により農協は組合員の生活向上のため、観光・葬祭・不動産・生活用品販売など様々な事業を行う事が出来ませんが、賦課金をこの様な事業の損失補填に使う事はできません。

当農協では、これらの生活向上のための事業は行っておりません。

総会で賦課金徴収が承認されました。酪農家の経営向上に役立つ、数十項目の営農サービス(営農指導)を提供しているのが富士開拓農協です。このサービスに賦課金が使われます。組合員は営農サービスを受ける権利と賦課金を納付する義務が有ります。

総合農協は収益が見込めない酪農営農サービスの人員を減らしています。手厚いサービスには経費が掛かります。

茶業、柑橘、肉牛業界にも専門農協があります。総合農協が専門農協を選ぶかは農家が決めます。

家畜糞尿の固液分離処理の新方式を検討しています。

分離液を基準値以下で放流します。乾燥した戻し堆肥を作れるため敷料費用削減額で設備費の回収ができる夢のような方式です。先日農水省の技術担当官と面会しモデル機の要望をいたしました。新方式に興味を示し検討する言葉を頂きました。モデル機が成功すれば補助金付きと組合員割引で斡旋できるでしょう。

### 耳より情報

カラスの被害防止に透明のワイヤーを使っている人を見かけます。これを黒テグスに変えると、飛行中のカラスには黒テグスが見えづらく、羽が接触すると驚き、危険を学習して近寄りなくなるそうです。変えてはどうですか。



## 第2弾 CS 排水処理施設 工事の状況

天候が悪い日が多くなってきましたが、工事は順調に進んでいます。

コンクリート打設が進み、外観が出来てきました。また、6月より浄化水槽へ入る前の受水槽柵(排水タンク)工事にも着手を始め、7月には受水槽柵までの排水管、排水柵の工事に着手する予定です。

### 工事スケジュール



- 7月 内部塗装  
建屋・手すりの設置  
排水管・排水柵掘削
- 8月 水路への放流管掘削  
階段の設置
- 9月 埋設管路工・配線・既設配線の撤去
- 10月 排水管取り付け  
仮設撤去・清掃等
- 11月 稼働開始



↑現在の浄化槽



受水槽柵→

## 地区座談会

5月8・9日(水・木)午前午後の4回にわたり、地区座談会を開催しました。

8日午前 富士丘区民館14名、午後 広見公民館5名、9日午前 荻平集会所5名、午後 農協会議室2名の計26名の方にご参加いただきました。

会では総会事前説明会として、丸山組合長より2024年度重点的取り組み項目について説明し、奥村生産課長より酪農情勢報告、岡島専務より、2023年度収支実績・2024年度収支計画と第76回通常総会について説明しました。質疑応答の場面では、営農指導事業についてや農協運営について活発なご質問やご意見をうかがいました。



広見公民館



富士丘区民館



農協会議室



荻平集会所

## 寄り合い処の皆さんの多彩な活動



人穴区第4町内会(見返地区)の寄り合い処の皆さんが多彩な活動で注目を集めています。

その中でも特に、クラフトテープと味噌造りは地域の方々や人穴小学校の児童、保護者も参加して好評です。見返公民館で毎週木曜日、スロートレーニングのあと、クラフトテープ造りの制作に励んでいます。出来上がった作品は、人穴小学校年中行事、学校と地域のつどいで発表展示されます。その作品を見たこともたちが思わず「わあ、すごい!上手!」私も作ってみたい。」と、興味を持った事から、クラブ活動の時間にこともたちと一緒に製作に取り組みることになり、約2時間、接着剤は殆んど使わず手で編み込む作業に集中し、全員が作品鉛筆立てを完成させました。こともたちは少し疲れた様子でしたが、作品の出来栄えに達成感が溢れていました。



味噌造りは年に2回、富士市の深沢味噌店さんを講師に招いて見返公民館で行われます。6月6日に行われた味噌造りには、寄り合い処の皆さんを中心に、地域や人穴小学校PTAの皆さんが参加しました。1キの大豆を柔らかくなるまで蒸して2キにし潰します。そこに麴1.5キ、塩5キを加えて計4キの味噌になります。お盆頃まで熟成期間を置けば食べられるようになります。

## 味噌試食会

「ひらく」編集部では待ちきれず、7月17日に味噌汁を作り試食しました。麴の香りが華やかで、塩分控えめの甘みを感じる美味しい味噌汁が居合わせた農協職員にも大好評でした。



## 西富士用水配水池が完成しました

前号で紹介しました、広見地区と荻平地区の配水池が完成しました。



広見1号線配水池



荻平旧育成場配水池

## 職員紹介

生産課 遠藤 寛和



平成30年に入組し、7年目になります。現在、生産課で牛販売担当として勤務しております。年々、個体販売価格が下落を続けていますが、少しでも高値で販売をして組合員の皆様の利益に繋がるよう業務に取り組みます。導入など牛関係でご相談ありますらご連絡下さい。今後とも宜しくお願い致します。



7月9日 富士山と虹 きれいでした



組合西側交差点の「看板」リニューアルしました